
Ibiza 

Meu intercâmbio foi uma experiência 
totalmente enriquecedora e recomendável 
para tudo o mundo. Representou uma abertura 
tanto no nível acadêmico como no nível pessoal 
em quanto ao conhecimento de novos 
horizontes nos mais variados âmbitos.  
  

 
No nível acadêmico, é muito respeitável o 
compromisso social do IP. Exemplo disso são os 
inumeráveis estágios extensivos presentes em 
grande parte das matérias, onde na maioria dos 
quais a aceitação de estudantes de intercâmbio 
é ótima.  
  
Também cabe destacar o bom acolhimento da 
gente brasileira que além de me dar a conhecer 
a sua cultura me permitiram formar parte dela, 
o que me fez sentir como em casa em muitos 
momentos.  

 
Time de Vôlei da Psico 

Como uma pequena parte negativa, senti falta, 
nos primeiros meses, de contato maior com 
estudantes regulares do IP. Provavelmente isso 
também foi causado pela dificuldade da língua 
e da pula entre diferentes turmas das matérias 
cursadas. Mesmo assim, acho que se poderiam 

organizar mais atividades de integração entre 
alunos regulares e intercambistas, como a 
participação no “Interpsico” ou na “atlética” da 
faculdade. Também acho que se deveria seguir 
fomentando o programa “AmigoUSP” que foi 
muito útil para conhecer melhor o campus e 
um apoio em muitos outros temas.  

 
 
A nível pessoal, o conhecimento de uma nova 
cultura e de jeitos diferentes de viver me fez 
reestruturar alguns pensamentos. Exemplo 
desse tipo de experiências foram o trabalho 
num fórum que luta pelos direitos humanos na 
periferia de São Paulo ou o a exploração da 
natureza brasileira nas numerosas viagens 
realizadas. 

 
Grupo de Capoeira 
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